
令和４年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月２日）

５－１

自 由 民 主 党 ５番 渡 邊 哲 也

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 福島の未来にかける知事の思いについて 知 事 政 策 調 査 課

知事は、どのような思いで福島の未来を切り拓いていくの

か尋ねたい。

二 地方創生の取組について

１ 県は、ゴルフによる交流人口の拡大にどのように取り組 企画調整部長 地 域 政 策 課

んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、移住後のミスマッチ防止にどのように取り組んで 〃 地 域 振 興 課

いくのか尋ねたい。

３ 県は、農村における関係人口の創出にどのように取り組 農林水産部長 農 村 振 興 課

んでいくのか尋ねたい。

三 県内病院への無線ＬＡＮの導入支援について 保健福祉部長 地 域 医 療 課

県内病院への無線ＬＡＮの導入支援について、県の考えを

尋ねたい。

四 市町村における犯罪被害者等支援条例について 生活環境部長 男 女 共 生 課

県は、市町村における犯罪被害者等支援条例制定に向け、

どのように支援していくのか尋ねたい。

五 カーボンニュートラルの実現について 農林水産部長 環境保全農業課

県は、農業におけるカーボンニュートラルの実現にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。



５－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 効率的な行政運営について 総 務 部 長 行 政 経 営 課

県は、ＡＩを活用した業務の効率化にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

七 農林水産業の振興について

１ 県は、果樹園地の継承をどのように支援していくのか尋 農林水産部長 園 芸 課

ねたい。

２ 県は、農作物の品種開発にどのように取り組んでいくの 〃 農 業 振 興 課

か尋ねたい。

３ 県は、国内の特定家畜伝染病の発生事例を踏まえ、防疫 〃 畜 産 課

対策の強化にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

八 営業終了後の県庁食堂跡地利用について 総 務 部 長 施 設 管 理 課

営業終了後の県庁食堂跡地について、どのように利活用し

ていくのか、県の考えを尋ねたい。

九 若手警察官の育成について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

県警察における若手警察官の育成の取組について尋ねた

い。


